

Trait d'union

Parcours de soins, proches aidants et innovation : l'ADN du Centre Mutualiste de Kerpape

Faire de la territorialisation un projet phare de l'association commence d'abord par aller à la rencontre de nos porteurs de projets pour mieux les connaître, eux, mais aussi leurs univers, leurs engagements, leurs spécificités et ainsi mieux comprendre leurs besoins pour accompagner les proches aidants sur leur territoire. Ce mois-ci, Florent Bonhomme chargé de mission Café des aidants® s'est rendu au Centre Mutualiste de Kerpape situé près de Lorient. C'est un établissement de soins de suite spécialisé en rééducation et réadaptation fonctionnelle. Ce porteur de projets lui a proposé une visite inspirante dans, il faut le dire, un cadre bien agréable. Florent nous le présente.

Un environnement stimulant

Le Centre Mutualiste de Kerpape offre bien plus qu'une simple infrastructure de santé. Doté d'équipements modernes et de structures adaptées, il accueille des patients dans un environnement stimulant et bienveillant. De la piscine avec vue sur mer au centre équestre pour l'équithérapie, en passant par les écoles adaptées et le Club Loisir (salle de détente/spectacle), chaque aspect de cet établissement vise à faciliter la réadaptation et la réintégration des patients dans la société. Les activités garantissent un parcours de soins complet et personnalisé, répondant ainsi aux besoins individuels de chacun.



Photo issue de l'article Ouest France du 14/01/2024 sur le centre de rééducation du Kerpape

Le rôle crucial des aidants dans le processus de guérison

Le Centre s'engage également activement auprès des aidants, reconnaissant leur rôle crucial dans le processus de guérison de leurs patients. En partenariat avec l'Association Française des aidants, le Centre propose des programmes de Formation des aidants, leur offrant ainsi les compétences et le soutien nécessaires pour prendre soin de leurs proches tout en prenant soin d'eux-mêmes. De plus, il envisage rapidement d'ouvrir un Café des aidants®, offrant un espace convivial où les proches pourront se rencontrer, échanger et trouver du soutien dans leur parcours. Le Centre compte aussi organiser prochainement une première conférence sur le sujet des aidants animée par des universitaires.

Acteur de l'écosystème régional « innovation et handicap »

Situé au cœur de la Bretagne, le Centre intervient dans un écosystème régional pour soutenir l'innovation dans le handicap. En effet, il s'associe à plusieurs partenaires et réseaux pour enrichir son action. Le CoWork'HIT, centre d'innovation, offre un soutien aux acteurs de l'innovation et du handicap, mobilisant les expertises du Centre. L'association APPROCHE promeut les nouvelles technologies au service des personnes en perte d'autonomie. Impliqué dans divers réseaux de recherche et d'innovation, le Centre de Kerpape renforce ainsi son engagement envers les patients et les aidants, contribuant à améliorer la qualité de vie dans la région et bien au-delà.

Pour en savoir plus rendez-vous sur le site du Centre : [Bienvenue - CENTRE MUTUALISTE DE KERPAPPE \(centre-kerpape.fr\)](http://Bienvenue-CENTRE-MUTUALISTE-DE-KERPAPPE-centre-kerpape.fr)